



体験学習会 8月6日(火)



8月6日(火)に体験学習会が行われ、たくさんの方々に来校していただきました。受付では本校マスコットキャラクター「せいちゅん」がお出迎え!部活動の紹介や、総合学科の要である多種多様な授業体験など、渋川青翠高校の魅力を中学生・保護者の方にお伝えすることができました。また、学校説明や体験講座では本校の生徒が大活躍!自らの学校のPRに貢献してくれました。お越しいただいた中学生、保護者の皆様、協力してくれた生徒の皆さん、ありがとうございました!



いじめフォーラム 8月7日(水)

渋川広域圏いじめフォーラムが、本校を会場として開催され、渋川、吉岡、榛東の小中高の生徒が集まってグループワークなどを行いました。世代を越えていじめについて真剣に話し合う姿はとても頼もしく、明るい未来を想像させてくれました。開催にあたっては、本校生徒会が大活躍!ご参加・ご協力いただいた皆様、ありがとうございました!



○部活動体験会 8月22日(木)

体験学習会に引き続き、部活動体験会も行われ、暑い中ではありましたが、こちらも多くの中学生、保護者にご参加いただきました。ありがとうございました!



オープンスクール 9月21日(土)

9月21日(土)に実施されるオープンスクールの申し込みを本校ホームページにて受付中です!8月に参加した方もできなかった方もぜひお待ちしております!

申し込みフォーム(青翠HP)はこちら→

